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Zusammenfassung

        
Seit 1985 werden in der Bundesrepublik routinemäßig alle Blutspenden auf HIV-Antikörper untersucht. Die Blutspendedienste des Deutschen und Bayerischen Roten Kreuzes haben die Daten ihrer Anti-HIV-Testungen des ersten Jahres (Juli 1985-Juni 1986) zusammengetragen, um über die Prävalenz von HIV-Antikörpern bei Blutspendern und Blutspenden in der Bundesrepublik und in West-Berlin zu informieren. Von 2,27 Millionen Blutspenden, gespendet von 1,33 Millionen Blutspendern, waren 218 anti-HIV-positiv in einem Western Blot; das entspricht einer Prävalenz von 10 auf 100 000 Spender. Die Frequenz von HIV-Antikörpern war, wie erwartet, bei Männern höher als bei Frauen. Über den Studienzeitraum nahm die Anti-HIV-Prävalenz insgesamt, aber auch in allen Subpopulationen, ab und betrug im zweiten Quartal 1986 nur noch 6 von 100 000 Blutspenden.


      
        
Abstract

        
Since 1985 all donor blood in the Federal Republic of Germany (FRG) and West Berlin (WB) have been routinely tested for HIV antibodies. The blood donor services of the German and Bavarian Red Cross have pooled their anti-HIV test data for the first year of operation (July 1985 - June 1986) to obtain information on the prevalence of HIV antibodies in blood donors and in donated blood. Of 2.27 million units of blood, donated by 1.33 million donors, 218 were anti-HIV positive in the Western Blot Test, i.e. a prevalence rate of 10 per 100 000 donors. The prevalence was, as expected, higher in males than females. During the test period the anti-HIV prevalence fell, both as a total and in all subpopulations. In the second quarter of 1986 it had decreased to 6 per 100 000 donated units.
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